

# *Le baseball cubain a un calendrier international chargé en 2015*

---



Le baseball cubain aura un calendrier international chargé cette année, avec plus particulièrement la Série des Caraïbes, Les Jeux Panaméricains et le Premier 12.

Heriberto Suárez, responsable national de la discipline, a indiqué hier au cours du programme télévisé « la Table Ronde » que l'objectif de Cuba est de remporter le titre au classique du baseball caribéen, prévu du 2 au 8 février prochain à San Juan à Porto Rico.

Il a précisé que Cuba y sera représentée par la base principale de l'équipe de Pinar del Rio, championne cubaine en titre, renforcée par des étoiles de la sélection nationale.

Les Jeux de l'ALBA en avril prochain en Équateur et la traditionnelle rencontre bilatérale avec l'équipe universitaire étasunienne prévue début juillet aux États-Unis, sont d'autres compétitions internationales au programme du baseball cubain en 2015.

Ces rencontres serviront de préparation en vue des Jeux Panaméricains du 10 au 26

juillet dans la ville canadienne de Toronto, où l'équipe cubaine cherchera à récupérer le titre continental qu'elle avait perdu il y a quatre ans à Guadalajara au Mexique.

Après plusieurs compétitions internationales telles que le Tournoi de Rotterdam, en Hollande, Cuba participera à un autre défi exigeant en novembre le nouveau Premier 12, une compétition qui réunira à Taïwan les 12 premières équipes du ranking mondial de la discipline.

Sur la politique de contrat des joueurs de baseball cubains dans des Ligues étrangères, le responsable national a signalé que ce processus continuera à s'élargir graduellement en 2015 et dans les prochaines années.

Heriberto Suárez a ajouté que pour la prochaine saison les clubs japonais de Yokohama DeNA Baystars, Géants de Yomiuri et Chiba Lotte Marines auront de nouveau dans leurs équipes des joueurs cubains tels celui de Granma, Alfredo Despaigne, qui a un contrat de deux ans avec ce dernier club.

Il a déclaré que d'autres clubs appartenant au baseball japonais, Chunichi Dragons, Rakuten Golden Eagles et Hanshin Tigers effectuent une approche de négociations avec la Fédération Cubaine de la discipline, garante des droits des joueurs.

Les joueurs de champ Alfredo Despaigne, Yulieski Gourriel, Frederich Cepeda et le jeune lanceur Héctor Manuel Mendoza ont joué en 2014 dans les Grandes Ligues Japonaises.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/42890-le-baseball-cubain-a-un-calendrier-international-charge-en-2015>



**Radio Habana Cuba**